

# La primavera llega a la provincia con lluvia y una bajada de temperaturas

La Mesa de la Sequía se reúne hoy en Madrid para analizar las consecuencias de la pertinaz sequía

20.03.12 - 00:38 - L.G. | ALICANTE.

Después de un invierno frío y muy seco, la primavera llega esta semana y lo hará con lluvias y con un descenso térmico. Tras un puente de San José de elevadas temperaturas y sol, el mal tiempo -o bueno, según se mire- hará acto de presencia. En algunas zonas, el desplome térmico será tan importante que el clima será claramente invernal.

La primavera comenzará a las 06.14 hora oficial peninsular, una menos en Canarias, de acuerdo con los cálculos del Observatorio Astronómico Nacional. Durará 92 días y 18 horas, y terminará el 21 de junio con el comienzo del verano.

Según la Agencia Estatal de Meteorología, el inicio de la primavera coincidirá con lluvias persistentes en áreas de Valencia y del norte de Alicante, y nevadas en zonas de Castilla-La Mancha, Comunidad Valenciana, Murcia y Andalucía. Y las temperaturas serán muy bajas en puntos del interior, noroeste y Sistema Central.

En la Comunitat habrá lluvias débiles a moderadas que pueden ser persistentes y en el sur de Valencia y norte de Alicante pueden acumular 60 litros por metro cuadrado. Las lluvias serán de nieve en cota superiores a 900 metros. Las temperaturas mínimas, sin cambios o en ligero descenso y máximas en ligero a moderado descenso.

El invierno se marcha con muy pocas precipitaciones. Así, el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha convocado para hoy a la Mesa de la Sequía para analizar las repercusiones de la falta de lluvias en las producciones agropecuarias y las posibles medidas de apoyo a las afectadas.

En la Mesa participarán representantes de Cooperativas Agroalimentarias, de las organizaciones agrarias Asaja, COAG y UPA y de los regantes adheridos a la Federación Fenacore. Estará presidida por el subsecretario del Ministerio, Jaime Haddad, detalló ayer este departamento, y participará en ella también un representante del Ministerio de Hacienda.

Por otra parte, en el Consejo de Ministros de Agricultura comunitarios de esta semana (19 y 20 de marzo), el titular del ramo, Miguel Arias Cañete, «hará expresa reivindicación» de las medidas necesarias por la actual sequía, en coordinación con otros países afectados del sur de Europa.

Así lo aseguró la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros del pasado viernes, en la que detalló que el objetivo es que la Unión Europea «sea consciente» de lo que sucede y de que «merecemos apoyo».